



6 OCTOBRE 2022

## SPEEDY ET HESS AUTOMOBILE S'UNISSENT POUR ÉTENDRE LEUR PRÉSENCE DANS LE GRAND-EST



**SPEEDY, L'ENSEIGNE DE RÉPARATION ET D'ENTRETIEN AUTOMOBILE TOUTES MARQUES, ET HESS AUTOMOBILE, ACTEUR MAJEUR DE LA DISTRIBUTION AUTOMOBILE, S'ACCORDENT SUR UN PARTENARIAT À LONG TERME. CE DERNIER PRÉVOIT LA CESSIION ET L'EXPLOITATION DE NEUF CENTRES SPEEDY EXISTANTS ET UN PLAN DE DÉVELOPPEMENT IMPORTANT DANS LA RÉGION GRAND-EST.**

Franchiseur reconnu depuis 1971, avec un ensemble de 263 franchises sur le territoire national et 81 centres à l'international, Speedy accélère son développement en s'alliant à des partenaires partageant les valeurs qui lui sont chères : proximité et expertise. Par ce biais, l'enseigne aux 92% de notoriété\* auprès des Français entend apporter un support de qualité aux franchisés en parallèle d'une offre toujours plus complète et qualitative pour satisfaire les automobilistes. Speedy a ainsi trouvé en Hess Automobile un partenaire complémentaire. Écoute, transparence et confiance sont les fondements de ce nouvel accord entre les deux entités, donnant lieu à la reprise de neuf sites localisés à Nancy (54), Strasbourg (67), Metz (57), Charleville et Lunéville (54).

Cette entente, signée par Eric Terefenko (Président du Groupe Speedy) et Anthony Hess (Directeur Général de Hess Automobile), est guidée par l'ambition de proximité et la satisfaction client - des valeurs chères aux deux enseignes, qui ont chacune été élues à plusieurs reprises Service Client de l'Année.

Speedy poursuit sa stratégie de maillage au plus proche des Français, par le biais d'un réseau de puissants partenaires mettant à profit leur savoir-faire et expertise. Le développement du réseau ambitionne d'offrir à chaque automobiliste un accès en moins de 15 minutes à un centre Speedy avec des hommes et des femmes animés par la passion du métier, œuvrant toujours pour **la mobilité, partout et pour tous.**

Speedy et Hess Automobile sont deux enseignes passionnées par le multimarque et le service de la mobilité. Entre innovation, engagement et esprit de service, elles s'unissent donc tout naturellement pour proposer une offre complète aux automobilistes. Avec 75 ans d'expérience dans l'entretien, la vente de véhicules neufs et d'occasion, le groupe Hess Automobile est très ancré dans le Grand-Est, la Loire et la Bourgogne-Franche-Comté. Hess Automobile a assis sa notoriété depuis de nombreuses années en accompagnant au quotidien ses clients. Élu Service Client de l'année 2022 dans la catégorie Distributeur multimarque automobile\*\*, Hess Automobile poursuit sa croissance en s'entourant de partenaires de confiance. L'entreprise a dernièrement repris les concessions du Groupe Delhorbe distribuant les marques Volvo, Hyundai et Isuzu dans les villes de Reims, Châlons-en-Champagne et Epernay. Aujourd'hui, Hess Automobile s'étend géographiquement en reprenant neuf enseignes Speedy, **devenant ainsi un investisseur majeur du réseau de franchise Speedy en France.**

\*Étude Kantar Janvier 2021.

\*\*Etude BVA - Viséo CI - Plus d'infos sur [escda.fr](http://escda.fr)

### À PROPOS DE HESS AUTOMOBILE

Créé en 1946 à Strasbourg, le développement du groupe Hess Automobile repose notamment sur son exigence de service et sur ses capacités d'innovation. Près de 2000 collaborateurs travaillent chez Hess Automobile qui distribue 65.000 véhicules et réalise plus de 300.000 opérations après-vente par an. Le groupe est présent avec 68 points de vente dans le Grand-Est, Champagne-Ardennes, Bourgogne-Franche-Comté et Loire.

### À PROPOS DE SPEEDY

Speedy est leader du diagnostic et de l'entretien complet automobile multimarques. Avec 44 ans d'expérience et près de 600 centres en France, Speedy est élu en 2022, meilleur service client pour la huitième année consécutive. Porté par des valeurs de proximité et de qualité, Speedy entend continuer à assurer la mobilité des automobilistes au quotidien. Depuis 2016, l'enseigne fait partie du groupe Bridgestone, acteur majeur des pneumatiques et des solutions de mobilité.